

Spekulatius



Spekulatius ist ein typisches Weihnachtsgebäck in Deutschland. Es gibt verschiedene Varianten. Die wichtigsten sind : Gewürzspekulatius, Butterspekulatius und Mandelspekulatius. Man kann nur Vorweihnachtszeit Spekulatius in Deutschland finden, jedoch kann man dies immer in Belgien kaufen, weil der Spekulatius dort sein

Ursprung hat.

Ich habe Spekulatius in Deutschland noch nicht gesehen. Aber ich wusste es nicht, deswegen werde ich Spekulatius suchen, wenn ich zum verschiedenen Weihnachtsmärkten fahre. Ich denke, die bekanntesten Weihnachtssüßigkeit in Deutschland ist **Lebkuchen**, den habe ich nicht nur in allen Supermärkten gesehen, sondern auch in den Weihnachtsmärkten. Ich habe es probiert und es gefällt mir nicht besonders.



In Deutschland kann man auch viel Schokolade irgendwo sehen. Ich denke, es gibt eine Verbindung mit einem typischen deutschen Tradition, die heißt Sankt Nikolaus. Nikolas bringt immer am sechsten Dezember den Kindern Schokolade.



Wir haben viele Weihnachtssüßigkeiten in Spanien, zum Beispiel „Mantecados“, „Turrón“ oder, wie in meinem Land, „Rosquillos de vino“. Meine Lieblingsweihnachtssüßigkeit ist Rosquillo de vino, weil meine Großmutter dies immer im Weihnachten gemacht hat. Dann haben die ganze Familie **„Rosquillos de vino“** gegessen und „Mistela“ getrunken.

Paqui O.B.